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КОММЕНТАРИИ

Виктория 
ЗИНУРОВА, 
волонтер центра 
«Волонтеры Урала»: 

– Я – волонтер с 2016 года, 
еще со школьных времен. 
На самом деле пришла 
в добровольчество от наличия 
свободного времени 
по рекомендации подруги. 
Сейчас для меня, не побоюсь 
этих слов, это смысл жизни. 
Это то, чем я занимаюсь 24/7, 
моя основная деятельность, 
которая обеспечивает всю 
мою жизнь. Вот уже больше 
25 регионов я посетила, 
взаимодействовала 
с волонтерами от Калининграда 
до Владивостока 
и от Ханты‑Мансийска 
до Самары.

Арсений 
МЫЗНИКОВ, 
волонтер Серовского 
политехнического 
техникума: 

– До поступления 
в университет волонтерством 
я не занимался. Появилась 
возможность принять 
участие в мероприятии, 
к тому же в Екатеринбурге, 
и я не стал ее упускать. 
В первую очередь 
волонтерство для меня – 
бескорыстная помощь 
от чистого сердца. 
Это мое первое участие 
в качестве добровольца, 
но я уверен, что и дальше 
буду заниматься этим.

Олег  
ШМЕЛЁВ, 
волонтер Уральского 
железнодорожного 
техникума:

– Волонтерством 
я занимался все детство, 
мне нравится помогать 
людям, а также это 
возможность многое узнать 
и побывать в различных 
местах. Добровольчество 
для меня – возможность 
помочь всем нуждающимся. 
Я помню, как впервые 
ездил в приют в родном 
селе Бобровке. Тогда 
мы с волонтерской 
организацией привезли 
питомцам корм 
и погуляли с ними. 
Когда питомцы увидели 
нас, тут же побежали 
и начали проситься 
на ручки, у них был такой 
жалостливый взгляд, 
что сразу же захотелось 
их всех забрать.

Эра активного 
волонтерства
Участники форума добровольческих организаций Свердловской области обменялись 

опытом и поделились рабочими практиками 

Анастасия ГРАУЛЕ

В уральской столице прошел 
форум добровольческих 
организаций #МыВместе, 
собравший порядка 
600 участников со всего 
региона. Волонтеры 
обменялись опытом, подвели 
итоги работы в 2024 году 
и наметили планы на 
будущее.  Работавшая на 
форуме обозреватель «ОГ» 
впечатлилась как широтой 
обозначенных перспектив, 
так и реальными делами 
добровольцев, в частности, 
представленными в рамках 
форума образцами 
производимой ими продукции 
и техники.  

Атмосфера праздника ощу-
щалась сразу при входе во Дво-
рец культуры железнодорожни-
ков, где проходил форум. Мно-
гие участники приехали зара-
нее, но в ожидании открытия 
не скучали. Рассматривали яр-
кие флаеры и плакаты форума 
и волонтерских организаций- 
участников, фотографирова-
лись у главного стенда и бурно 
обсуждали предстоящий день, 
предвкушая знакомство с инте-
ресными проектами и идеями. 

В форуме участвовали до-
бровольцы из многих муници-
палитетов области: Новоураль-
ска, Серова, Нижнего Тагила, 
Ирбита, других территорий. В 
фойе вообще ярко: практически 
у каждой организации есть свой 
фирменный мерч определен-
ных цветов. Судя по тому, как 
эти цвета перемешаны, шел ак-
тивный процесс общения пред-
ставителей разных городов и 

организаций.  Но вот яркие раз-
ноцветные островки объедини-
лись в общий поток, который 
втек в зал. Началась торжествен-
ная церемония открытия фору-
ма. 

Участников приветствова-
ли вице-губернатор Свердлов-
ской области Олег Чемезов и 
заместитель губернатора Дми-
трий  Ионин. Они напомнили, 
что свердловчан всегда отлича-
ли взаимовыручка, поддерж-
ка и готовность протянуть ру-
ку помощи тем, кто оказался в 
трудной жизненной ситуации. 
Затем вместе с руководителем 
Свердловского регионально-
го штаба Общероссийской ак-
ции взаимопомощи #МыВме-
сте  Евгением Дайнесом вручи-
ли лидерам лучших обществен-
ных организаций награды гу-
бернатора Свердловской обла-
сти  Евгения Куйвашева. 16 му-
ниципалитетов стали победите-
лями в номинации «Лучший во-
лонтерский штаб» управленче-
ского округа. А десяти благотво-
рительным и образовательным 
организациям вручили специ-
альные награды. 

Один из номинантов – ком-
пания «Форэс», которая произво-
дит пропант – материал, исполь-
зующийся в нефтедобывающей 
промышленности. Помимо биз-
неса предприятие активно зани-
мается волонтерством – собира-
ет гуманитарную помощь. 

«Нам вручили диплом за 
вклад в оказание гуманитарной 
помощи. В следующем году мы 
отпразднуем 25-летие, и с само-
го основания предприятие ак-
тивно занималось доброволь-
чеством», – поделился с «ОГ» за-
меститель исполнительного ди-

ректора компании «Форэс» по 
соцработе Илья Потанин. 

Началась работа по секци-
ям. Представители разных до-
бровольческих организаций де-
лились своими наработками и 
отвечали на вопросы коллег. По 
словам Евгения Дайнеса, на се-
годняшний день в Свердловской 
области больше 3  000 уральцев 
состоят в добровольческих ор-
ганизациях. Активно приходит 
молодежь. Добровольцы выпол-
няют задачи, охватывающие все 
сферы жизни человека. Это во-
просы экологии, благоустрой-
ства, здравоохранения, а также 
сбор гуманитарной помощи, по-
мощь пожилым и малоимущим 
людям, бездомным животным. 

Специалист мониторинга 
персонала и молодежной поли-
тики СвЖД Дмитрий Лисицын 
рассказал про активную дея-
тельность волонтерского отряда 
«ДОБРОволец СвЖД». Участни-
ки организации регулярно про-
водят субботники, устраивают 
благотворительные сборы нуж-
дающимся, помогают приютам 
и т. д. 

«Наш отряд насчитыва-
ет свыше 4  500 участников, сре-
ди которых работники нашей 
компании, учащиеся профиль-
ных образовательных учрежде-
ний и неработающие пенсионе-
ры. Свердловская железная до-
рога обслуживает пять регионов 
 УрФО, и в каждом есть свой штаб 
волонтеров. В организации пред-
ставлены 7 ключевых направле-
ний: социальное, экологическое, 
медиаволонтерство, интеллек-
туальное, культурно-патриоти-
ческое, здоровый образ жизни, 
железнодорожное», – перечис-
лил Дмитрий. 

На втором этаже ДК волон-
терские организации демон-
стрировали свои разработки: 
экипировку, оборудование и 
технические средства, которые 
изготавливаются для военно-
служащих. В их числе маскиро-
вочные сети, походные печи, а 
также теплые носки, шапки и 
варежки. Особенно привлекала 
своим разнообразием экспози-
ция Серовского политехниче-
ского техникума. 

«Совместно с Серовским ме-
ханическим заводом мы из-
готавливаем походные печ-
ки, стволы для автоматов, ма-
ски разного типа и отправляем 
их по назначению», – объясняет 
нам студент техникума Арсений 
Мызников. 

В числе организаций, кото-
рых отметили специальной на-
градой, волонтерский центр ру-
ководителя фракции «Единая 
Россия» в екатеринбургской гор-
думе Алексея Вихарева. В нем 
работают более 1  000 активи-
стов, это ребята в возрасте от 17 
лет и старше. Алексей считает, 
что добровольчество – это воз-
можность не только помочь лю-
дям, но и воспитать в человеке 
самые лучшие качества. 

«Добровольчество – это еще 
и возможность научиться брать 
на себя ответственность, помо-
гать людям, самореализовы-
ваться и получать жизненный 
опыт.  Мы очень рады при под-
держке правительства Сверд-
ловской области заниматься 
этими вопросами системно. По-
могать людям, приносить поль-
зу, содействовать воспитанию 
молодежи», – подчеркнул Алек-
сей Вихарев. 
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